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四つのテスト  1 真実かどうか   

平成２６年７月１日（火曜日） 

【月間テーマ】 ロータリー親睦活動月間

                                                   

☆尾形前会長から前田会長へバッチ交換☆尾形前会長から前田会長へバッチ交換☆尾形前会長から前田会長へバッチ交換☆尾形前会長から前田会長へバッチ交換

☆会長挨拶（☆会長挨拶（☆会長挨拶（☆会長挨拶（前田前田前田前田    昌信昌信昌信昌信））））    

７月から会長をさせて頂きます前田昌信と申します。今年度一年よろ

しくお願い申し上げます。 

会長挨拶という事で何を話そうか迷いましたが、まずは自分自身に起

きた事を話したいと思います。 

ここにお集まりの皆様は私の家の商売はガスや灯油の関連商品を販

長井ロータリークラブ会長    

長井ロータリークラブ幹事    

パストガバナー         

例 会 日        毎週火曜日 12：

事 務 局    長井商工会議所内
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   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   

 第２，５７３回        

ロータリー親睦活動月間    ＜例会報告NO.1＞  新年度船出乾杯 活動計画発表

                                            

☆尾形前会長から前田会長へバッチ交換☆尾形前会長から前田会長へバッチ交換☆尾形前会長から前田会長へバッチ交換☆尾形前会長から前田会長へバッチ交換    

    

 
７月から会長をさせて頂きます前田昌信と申します。今年度一年よろ

会長挨拶という事で何を話そうか迷いましたが、まずは自分自身に起

ここにお集まりの皆様は私の家の商売はガスや灯油の関連商品を販

売しているとお思いだと思いますが、ロータリークラブに入会する前ま

で八百屋を中心としたお店も営んでおりました。子供のころから、レジ

打ちはもちろんの事、丸ナスの時期になるとへたを取って漬物の手伝い

をしたり、芋煮会の時期になると芋を芋むき器械に入れた後手作業で剥

いたり、冬になると大根を干したりしました。なにせ家庭でするモノの

量とは違うので半日掛かりになった事もあり

母が亡くなり八百屋を止め、４６歳で結婚しました。妻に「スーパー

に行こう」と誘われるのですが、自宅で八百屋をしていたこともあり物

凄く抵抗がありました。それでも誘われて売り場に行くとどうしても品

物の良し悪しに目が行き、もっと良い物を置けば良いのにとか家だった

らこれは恥ずかしくて置けないなとか思ったりしました。それは今でも

変わらない思いです。ただ何度も通っているうちにこの値段はこの位な

んだとか、値段に目が行くようになったり、季節商品に目が行くように

もなりました。 

一年たち二年も過ぎると、鰻が取れなくなっ

あると鰻の値段が上がり中国産が多くなり、原油が上がるとイカの値段

が上がったりするのが分かりました。経済がいかに自分たちの食卓に密

着しているのかが肌で判るようになりました。

皆さんもたまにご家族と一緒買い物に出かけてはいかがでしょうか。

 

☆委員会報告☆委員会報告☆委員会報告☆委員会報告 
 

ありません。 

 

 

    前田  昌信           第２８００地区ガバナー   

    渡辺 清隆             第6ブロックガバナー補佐   

         渡部 保太郎 

：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡

長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  大滝徹 ・ 那須修
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   4 みんなのためになるかどうか 

活動計画発表PartⅠ 

売しているとお思いだと思いますが、ロータリークラブに入会する前ま

で八百屋を中心としたお店も営んでおりました。子供のころから、レジ

打ちはもちろんの事、丸ナスの時期になるとへたを取って漬物の手伝い

をしたり、芋煮会の時期になると芋を芋むき器械に入れた後手作業で剥

いたり、冬になると大根を干したりしました。なにせ家庭でするモノの

量とは違うので半日掛かりになった事もありました。 

母が亡くなり八百屋を止め、４６歳で結婚しました。妻に「スーパー

に行こう」と誘われるのですが、自宅で八百屋をしていたこともあり物

凄く抵抗がありました。それでも誘われて売り場に行くとどうしても品

物の良し悪しに目が行き、もっと良い物を置けば良いのにとか家だった

らこれは恥ずかしくて置けないなとか思ったりしました。それは今でも

変わらない思いです。ただ何度も通っているうちにこの値段はこの位な

んだとか、値段に目が行くようになったり、季節商品に目が行くように

一年たち二年も過ぎると、鰻が取れなくなってきたというニュースが

あると鰻の値段が上がり中国産が多くなり、原油が上がるとイカの値段

が上がったりするのが分かりました。経済がいかに自分たちの食卓に密

着しているのかが肌で判るようになりました。 

皆さんもたまにご家族と一緒買い物に出かけてはいかがでしょうか。 

   池田 德博 

   髙橋 敏行 

タスパークホテル℡0238-88-1833 

那須修 ・ 長澤修司 



☆幹事報告☆幹事報告☆幹事報告☆幹事報告 

・社会福祉法人 長井福祉会 慈光園より 30 周年記念式典

・新関ガバナーより手塚典男さんより推薦頂いた方が白鷹ロータリー

クラブに入会されたことのお礼 

・ロータリーレート 1 ドル=102 円 

・ロータリーの友の電子版の案内と回覧 

・例会終了後、理事会を行います。 

 

    

☆活動計画発表☆活動計画発表☆活動計画発表☆活動計画発表    partpartpartpartⅠⅠⅠⅠ    

    

 

・会場監督      井上晴雄会員 

・財団委員会     伊藤克也会員 

・ニコニコ BOX 委員会 渡部堅一会員 

・クラブ管理運営常任委員会    渡部堅一会員

・会員増強・会員維持常任委員会  尾形和夫会員

・会員増強・職業分類委員会    横澤茂会員

・会員増強・会員維持委員会    手塚典雄会員

・ロータリー情報・広報・ＩＣＯ委員会  尾形和夫会員

・出席委員会     横澤寿彦会員 

 

周年記念式典出席のお礼 

推薦頂いた方が白鷹ロータリー 

 

 

渡部堅一会員 

尾形和夫会員   

横澤茂会員 

手塚典雄会員 

尾形和夫会員 

・親睦委員会     長澤修司会員

・プログラム委員会  瀬尾雅広会員

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

☆次回☆次回☆次回☆次回例会予定例会予定例会予定例会予定    

活動計画発表 partⅡ 

渡部 PG ミニ講座 

    

☆出席報告☆出席報告☆出席報告☆出席報告    

7月 1日例会 報告者：横澤（寿）会員

 出席免除会員

会員数   29 

出席者数  22 (C)  

出席率  78.57％ 

 

＜ニコニコ BOX＞ 

・前田昌信 会長 

 今年度一年宜しくお願いします。

・渡辺清隆 幹事 

 1 年間よろしくお願いします。

・渡部保太郎 PG 

 会長、幹事を歓迎して。 

・尾形和夫 会員 

 前田丸の船出に。 

・井上晴雄 会員 

 今年 1 年 SAA よろしくお願い致します。

・横澤寿彦 会員 

・遠藤伴明 会員 

・渡部堅一 会員 

・栗田正彦 会員 

 前田年度の船出に。 

・塚田弘一 会員 

 前田会長の就任を祝して。 

・伊藤克也 会員 

長澤修司会員 

瀬尾雅広会員 

 

報告者：横澤（寿）会員 

出席免除会員 出席義務会員 

2 27 (A) 

 1 (B) 21 

C ÷（A ＋ B） 

今年度一年宜しくお願いします。 

よろしくお願いします。 

よろしくお願い致します。 

 


